

Pressemitteilung, 12. August 2021

## **Angehende Architekten planen neues Klinikum**

### **Freiwillige gesucht für besondere Aufgabe**

Vor Monaten hat die Politik grünes Licht für den Neubau eines Klinikums gegeben. Noch bevor der Standort endgültig entschieden war, hat Gerhard Pfeifer, Memminger Unternehmer und Bürger mit langjährigem Einsatz für einen Klinikumsneubau, einen Lehrstuhl für Architektur der TU München gewinnen können, Klinikentwürfe für drei mögliche Klinik-Standorte in Memmingen zum Thema eines Semesterprojektes zu machen. Die dabei entstandenen Arbeiten der Studenten sollen nun in Memmingen in der Kramerstraße 12 (Fußgängerzone ehemals Hallhuber) ausgestellt werden. Es ist geplant im Zeitraum vom 24. September bis 30. Oktober die Entwürfe auszustellen jeweils Dienstags von 09:00 bis 12:00 Uhr, Freitags von 12:00 bis 15:00 Uhr sowie Samstags von 9:00 bis 15:00 Uhr. Damit dieses hoch interessante Thema einer breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden kann, werden nach dem aktuellen Planungsstand noch Freiwillige als Aufsicht gesucht.

Wenn Sie in einem schönen Ambiente eine einmalige Aufgabe suchen, haben Sie hierfür nun die Gelegenheit. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Die Zeiten sind frei wählbar. Je nach Interesse können Sie neben der Aufsicht den Besucherinnen und Besuchern auch die verschiedenen Entwürfe erläutern. Hierfür erhalten Sie eine entsprechende Einführung.

*Für weitere Informationen können Sie sich unverbindlich melden bei der Freiwilligenagentur Schaffenslust unter 08331 96 133 95 oder per Email an [info@fwa-schaffenslust.de](mailto:info@fwa-schaffenslust.de)*